

Batean las reservas de Ingresos 2024

FERNANDO MERINO

Cada una de las reservas que presentaron los diputados de la oposición a la Ley de Ingresos de la Federación 2024 fueron bateadas por la bancada de Morena y aliados, en una discusión que al cierre de esta edición había avanzado 29 por ciento y registraba al menos 150 reservas desechadas de las 778 que fueron registradas.

Durante las primeras siete horas de la discusión del jueves no hubo ningún cambio, Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena, dijo que serán tres reservas las que se aprobarán: una para ajustar el alza del impuesto al ahorro y establecerla en 0.5 por ciento anual, en lugar de 1.48 por ciento.

Las dos reservas restantes consisten en reducir de 40 a 30 ciento las contribuciones de Pemex a la Secretaría de Hacienda por cada barril de petróleo y otra establecer que la reorganización de las subsidiarias de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) no sea considerada como una enajenación, con el fin de reducir las cargas fiscales para la empresa de participación estatal.

En la discusión el reclamo constante de la oposición fue el techo de deuda interna de 1.9 billones de pesos que ya se aprobó en lo general.

Se prevé que la discusión concluya en las primeras horas del 20 de octubre.